
COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale n° 62 del 03/05/2023

L'anno duerniiaventitre, il giorno 3 Maggio 2023, regolarmenie convocata alle ore 12:30 si è riunita la il Commissione

Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

I  Segnaletica verticale ed orizzontale nel centro cittadino.

Piano Urbano del Traffico;

Lavori di ristrutturazione della piscina comunale.

Verifica stato relativo alle aree verdi oggetto di "Adozione"

Varie ed eventuali.

CONSIGLIERI QUALIFICA INGRESSO USCITA

Miano Sebastiano Presidente ORE 12:30 ORE 13:15

Bartolotta Fabiana Vicepresidente ORE 12:30 ORE 13:15

Campo Raffaella Componente ASSENTE ASSENTE

Giunta Carmelo Componente ASSENTE ASSENTE

Perdichizzi Francesco Componente ASSENTE ASSENTE

Pino Tommaso Componente ORE 12:30 ORE 13:15

Torre Ilenia Componente ORE 12:30 ORE 13:15

Il Presidente accertato il numero legale dichiara aperta la seduta alle ore 12.30.

Svolge le funzioni di segretario la consigliera Bartolotta.

Il Consigliere Miano facendo seguito a quanto già precedentemente dibattuto con I componenti di questa

Commissione introduce l'argomento relativo alla situazione delle aree verdi concesse in adozione a soggetti

terzi e propone di effettuare alcuni sopralluoghi per verificarne lo stalo attuale, poiché talune aree risultano in

situazione di totale abbandono e/o incuria.

Lo stesso Consigliere propone, in modo particolare, di effettuare un sopralluogo presso la villa comunale sit

uata nell'area artigianale di S. Andrea, poiché in relazione a tale area sono arrivate numerose segnalazioni

relative alla presenza di ratti e altri animali.

Aseguire viene introdotto rargomento relativo al Ponte del Mela.

In data odierna é stato stabilito, in conferenza dei capigruppo, che il giorno 8 Maggio p.v. si terrà un Con

siglio Comunale congiunto con Milazzo e aperto alla deputazione locale, al Sindaco Metropolitano e al Ge

nio Civile.

Si dibatte ampiamente su questTiliimo punto evidenziando le argomentazioni che dovranno essere oggetto di

approfondimento e di dibattito con la deputazione, al fine di scongiurare il rischio che i due Comuni ri

mangano isolati a causa dell'assenza, ad oggi, di un trailo di viabilità alternativa. Si dibatte, aitresi. in re

lazione a talune problematiche di ordine tecnico rilevate dal Consigliere Ardi. Miano, che saranno sottoposte

da//o stesso all'attenzione degli organi preposti ai soggetti competenti in sede di riunione consiliare.

Alle ore 13:15 la seduta viene conclusa.

IlPr; nte


